



LA VIOLENCE BASÉE SUR LE GENRE ATTEINT DES PROPORTIONS CRITIQUES AU CANADA. LE 6 DÉCEMBRE, AGISSEZ POUR Y METTRE FIN.

La Campagne des roses est une initiative nationale de YWCA Canada visant à mettre fin à la violence faite aux femmes, aux filles et aux personnes de diverses identités de genre. Elle a été créée en mémoire des 14 femmes assassinées lors du féminicide de masse survenu à l'École Polytechnique le 6 décembre 1989.

Le 6 décembre est désormais reconnu comme la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes au Canada, une journée consacrée à honorer les personnes survivantes de violence basée sur le genre, à soutenir les personnes survivantes et à plaider pour un avenir plus sûr.

Ensemble, nous nous souvenons : Geneviève Bergeron, Hélène Colgan, Nathalie Croteau, Barbara Daigneault, Anne-Marie Edward, Maud Haviernick, Maryse Laganière, Maryse Leclair, Sonia Pelletier, Michèle Richard, Annie St-Arneault, Annie Turcotte, Barbara Klucznik-Widajewicz, et Anne-Marie Lemay.

COMMENCEZ DÈS AUJOURD'HUI EN

Téléchargeant [une rose provenant de notre site web](#) et, le 6 décembre, partagez-la sur vos réseaux sociaux pour honorer les vies perdues et vous engager pour le changement.

Retrouvez-nous à [@YWCACanada](#) | [#YWCARoseCampaign](#)

[**COMMENCEZ DÈS AUJOURD'HUI À YWCACANADA.CA/FR/LACAMPAGNEDESROSES**](http://YWCACANADA.CA/FR/LACAMPAGNEDESROSES)